

2024-06-02

Reportan fallas en la página del PREP de CDMX; acusan ataque cibernético

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://la-lista.com/mexico/2024/06/02/elecciones-mexico-2024-reportan-fallas-en-la-pagina-del-prep-de-la-cdmx>

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de la Ciudad de México (CDMX) reporta fallas durante las elecciones que se llevaron a cabo hoy domingo 2 de junio. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lo atribuyó a un ataque.

La página del IECM presenta algunos problemas e intermitencias, pues tarda en cargar la página o no abre y arroja que el portal está en mantenimiento.

"Estamos en mantenimiento", dice la leyenda del PREP en la CDMX, mientras que algunos usuarios de redes sociales denunciaron las fallas.

El consejero Ernesto Ramos Mega comentó que se generó bastante desinformación en torno al tema y desmintió los posibles ataques.

"Hay mucha desinformación, es tentador generar estas noticias, pero si ustedes consultan nuestras redes sociales van a poder encontrar las ligas y consultar la información en tiempo real. La página ordinaria del IECM ha recibido una demanda inusual del consumo, muchas demandas simultáneamente y es una página pesada que tiene muchísima información", comentó Ramos Mega.

Agregó que "esa página no contiene información relevante sobre el Programa de Resultados Preliminares ni está vinculada a ningún sistema, es una página de consulta de información".

"(Los usuarios) van a tener un impedimento justamente por esta demanda alta de consumo que no está vinculado con el sistema", reiteró Ramos Mega.

Las declaraciones surgieron luego de que Mauricio Huesca, consejero electoral del IECM, sostuvo que la página oficial sufrió ataques.

"Sí, comentarles que, como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, en la cual la tuvimos que dar de baja para poder restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque", dijo en entrevista con Enfoque Noticias.

Además, recomendó a los usuarios consultar el PREP a través de los difusores oficiales y no en la página oficial del IECM.

El PREP es un sistema que provee los resultados preliminares de las elecciones, ya sea presidenciales o de elecciones locales u otras federales 2024, a través de la captura y publicación de los datos plasmados por los funcionarios de casilla en las actas de escrutinio y en el cómputo que reciben los Centros de Acopio y Transmisión de Datos (Cedat).

A las 20:00 horas se dio a conocer el resultado del PREP, "después de la hora de cierre oficial de las casillas que se encuentran en las zonas de husos horarios más occidentales del territorio nacional".

Los resultados presentados son preliminares y no definitivos, por lo que no cuentan con efectos jurídicos.

Asimismo el PREP no es un conteo rápido, en el cual una vez cerrada la votación se recopilan los resultados de ciertas casillas previamente seleccionadas para estimar el resultado.

Además, pese a que aún no hay resultados oficiales, Clara Brugada, de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", y Santiago Taboada, de la coalición "Va X la CDMX", se declararon ganadores para el cargo a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México.

Además, Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano (MC), agradeció a la ciudadanía por sus votos y destacó que solamente quedaba esperar los resultados.